



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De homenaje al cumplirse el próximo 6 de septiembre, 83 años del natalicio del Dr. Melchor Ángel Posse.

Dr. WALTER CARUSSO
Presidente Bloque Espado Abiente
H.C. Dibutados Prov. Bs. As.





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Bucnos Aires

FUNDAMENTOS

La presente iniciativa tiene por objeto brindar un sentido homenaje y reconocimiento al destacado médico y político bonaerense Melchor Ángel Posse al cumplirse 83 años de su natalicio.

La vida de Melchor Posse estuvo ligada con el compromiso y la lucha. Nació el 6 de septiembre de 1932 en la zona norte de la provincia de Buenos Aires y a la edad de 18 años ya era un reconocido dirigente de la Unión Cívica Radical. Sin embargo, su actividad política nunca lo desvió de su objetivo de convertirse en médico y con tan sólo 22 años consiguió el título de médico pediatra en la Universidad de Buenos Aires, profesión que ejerció hasta 1999.

Melchor Posse fue elegido por sus vecinos como intendente de San Isidro en cinco oportunidades, siendo un claro ejemplo de que la política es una actividad noble si es utilizada para el bien común y para mejorar la calidad de vida de los vecinos. Trabajó incansablemente para fortalecer el valor del esfuerzo compartido, el valor de trabajar para alcanzar una sociedad más integrada política, social, cultural y urbanísticamente

Fue electo Intendente de San Isidro por primera vez a la edad de 25 años, convirtiéndose de ese modo en el Jefe Comunal más joven de la Argentina. Al finalizar su mandato, retomó el ejercicio de la pediatría para seguir dejando una marca profunda en la comunidad, ya que atendía a todos sus pacientes con la misma intensidad.

En 1983, con el retorno de la democracia en la Argentina, Melchor Posse fue elegido nuevamente Intendente de su Localidad, cargo que abandonaría recién en el año 1999.

Sus pasiones se encontraban entre la política y la medicina, tal es así que, siendo Intendente de San Isidro, su principal labor fue reforzar el área de salud, destinando a la misma, la mitad del presupuesto municipal.

Muchas de las instituciones con las que hoy cuenta el Municipio de San Isidro, Hospitales, Centros de Atención Primaria, Jardines Maternales, Escuelas, Colegios, la Universidad, Comisarías e infraestructuras de obras y de servicios en todas las localidades, están vinculadas directamente a la gestión del Intendente Melchor Posse. Sus políticas municipales se dirigían primordialmente a la educación, la cultura, el deporte y la tercera edad.

1





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Bucnos Aires

Melchor Posse falleció el 16 de enero de 2004 en el Hospital Central de San Isidro, considerado un Hospital Modelo, el cual fuera uno de sus más ambiciosos proyectos. Fue reconocido por todos los vecinos de San Isidro por su compromiso, firmeza, su palabra serena, gentil y oportuna, propia de su elevada calidad humana.

Mediante el presente proyecto recuerdo al Doctor Melchor Posse, un gran profesional de la salud y un político ejemplar, al cumplirse un nuevo aniversario de su natalicio.

Por lo motivos expuestos, solicito el acompañamiento de mis pares para la aprobación del presente proyecto de declaración.-

Dr. WALTER CARUSSO Prodestite Bloque Espado Abiento H.C. Diputatios Prov. Bs. As.